

## 2学期が始まりました。

夏休みが終わりました。子供たちは夏休みを元気に過ごし、「2学期も元気に頑張るぞ」という気持ちにあふれている様子でした。

2学期は、運動面や学習面、芸術面で力を伸ばす機会がたくさんあります。いろいろなことにチャレンジし、自分のよさを伸ばしていけるようにしていきたいと思っています。

## 8、9月の行事予定

<8月>

26日(水)	校内夏休み作品展(～9/1)	12日(土)	運動会(雨天順延)
27日(木)	平仮名大会	14日(月)	運動会振替休業日
28日(金)	計算大会	18日(金)	遠足

<9月>

8日(火)	耳鼻科、眼科検診	21日(月)	敬老の日
9日(水)	リサイクルの日	22日(火)	秋分の日
11日(金)	市少年少女発明くふう展 (～22日)	23日(水)	リサイクルの日
	運動会前日準備(14:00下校)	26日(土)	市小中学校科学作品展 (～10/6)



## 夏休みは、楽しかったよ。

今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止に気を付けながら過ごす、特別な夏休みでしたが、子供たちは、いろいろな思い出ができたようでした。

☆ ぼくは、すいようびに、つりをしました。あじがつれました。じぶんでつったのでうれしかったです。つったあじは、からあげにしてたべました。おいしかったです。

☆ わたしは、いもうとといっしょに、いえのプールであそびました。みずをいれるのにじかんがかかったから、まちきれませんでした。うきわで、ぷかぷかうきました。わたしは、みずがつめたかったけど、いもうとはへいきでした。

☆ ぼくは、いえではなびをしました。いろんないろのはなびがあって、きれいでした。たのしかったです。せんこうはなびが、いちばんたのしかったです。

☆ ぼくは、おとうさんとおかあさんとおにいちゃんといっしょに、おはかそうじにいきました。とてもきれいになったので、ごせんぞさまが、たぶんよろこんでくれたとおもいます。

☆ ぼくは、おばあちゃんちのちかくのこうえんで、ざりがにをつかまえてきました。ざりがにをさわろうとしたら、べつのざりがにが、ゴールキーパーみたいにはさみをひろげてきたので、びっくりしました。

## お知らせ、お願い



○運動会の練習が始まります。

9月から運動会の練習が始まります。体を動かすことが多く、毎日疲れると思います。家では十分休養をとるようにしてください。汗をかきやすいので、運動会までは毎日水筒や汗拭きタオルがあるとよいと思います。

○朝顔の植木鉢を31日(月)までに持ってきてください。

花が枯れていても、そのまま植木鉢を持ってきてください。種の観察をします。その後、チューリップやスイセンなどの球根を植えます。植木鉢は、教室横のテラスまで持ってきてくださるようお願いいたします。また、水やり用ペットボトルも持たせてください。